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令和３年１１月定例教育委員会議事録 

        （白石町教育委員会会議規則第１６条及び第１７条の規定により作成） 

 

１ 日 時  令和３年１１月１８日（木）午前９時 

                  白石町役場１階 会議室１ 

２ 出 席 委 員  北村教育長 松尾委員 堤 委員 川﨑委員 一ノ瀬委員 

３ 事務局職員  出雲学校教育課長 梅木主任指導主事 吉村学校教育課課長補佐 

 渡部生涯学習課課長補佐 永尾生涯学習課課長補佐 

 喜多指導主事 川畑教育総務係長 今福学校教育係長 

 本山新しい学校づくり係長 下平指導主事 野中学校給食係長 

 前田主査 

４ 前回議事録の承認 

  １０月定例教育委員会の会議録 【原案どおり承認】 

５ 教育長の報告 別紙資料のとおり 

６ 会議に附した議案 

附議第３８号 令和３年度卒業式の期日について 

附議第３９号 令和４年度入学式の期日について 

附議第４０号 １２月補正予算について 

附議第３７号 準要保護の認定について 

７ 動議の提出者  なし 

８ 議事の概要  別紙資料のとおり 

９ 議 決 事 項  附議第３７号から附議第４０号すべて議決 

10 その他   

・事務局からの報告 

・傍聴者 無し 
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１ 開 会  8：55 

   出雲課長 

    

２ 前回議事録の承認  8：55 

１０月定例教育委員会の会議録を資料により説明 

           委員全員承認 

 

３ 教育長の報告  8：55 

 （前回以降の主な動向） 

   資料により数点を内容紹介。 

   10/25 武雄法人会から寄付（コロナ用サーモセンサー） 

   11/ 1 県教育長表彰式＜有明南小 井手奈緒子教諭＞ 

   11/ 9 第２回教育支援委員会 

   11/14 佐賀県書写・書道教育研究大会 

       発表者（六角小：圓成寺、白石中：蒲原・井上、白石高校：田中） 

 

（教育委員会県連絡協議会《１１/１２》より） 

  ・令和４年度市町立小・中・義務教育学校教職員人事異動方針及び実施要領 

   学校の主幹教諭や事務主任の選考方法の変更、義務教育学校の標記の変更等。 

 

（管内教育長会《１１/１６》より） 

  資料により概要の報告。 

  ・佐賀県教育フェスタ（12/11） 

  ・生活指導班（今年度の中間まとめ） 

   不登校、いじめ、問題行動、交通事故・生活事故・犯罪被害について 

  ・交通事故発生（加害等）状況調べ 

   小中学校合計１１件。 

  ・地方公務員の定年引き上げについて 

 

４ 附議事項の協議 9：15～ 

  会議の進行上の都合により附議の順序を変更。 

  附議第３８号 

   令和３年度卒業式の期日について 

川畑係長：資料に沿って説明。 

        中学校 令和４年３月１１日 金曜日 

        小学校 令和４年３月１８日 金曜日 
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   北村教育長：式の日程については、先般の校長会でも校長の意見を聞いて、出

させていただいている。これでよろしいでしょうか。 

 

委員全員承認（附議第３８号） 

 

付議第３９号 

   令和４年度入学式の期日について 

川畑係長：資料に沿って説明。 

        中学校 令和４年４月１１日 月曜日午後 

        小学校 令和４年４月１１日 月曜日午前 

   北村教育長：午前と午後に校種を分けてということですが、いかがでしょうか。 

   松尾委員：昨年も一緒の日であったが、今後もそういう考え方で行くのか。 

   北村教育長：いいえ。これについては、コロナ禍ということで行っているが、

スムーズに進めばこの形もあるのではという風になってくると思う。

今現在、恒常的にということでは議論はしていません。 

   川畑係長：県立高校の入学式の関係で、ここ数年こういった形になっている。 

   堤 委員：これは元々、県立高校の入学式と重複する保護者さんがいらっしゃ

るというのが、スタートでしたか。 

   北村教育長：はい。県立高校の入学式に必ず保護者、あるいは保護者に変わる

人が行って、多額の校納金をその時に納める必要があるということ

で、保護者が必ず参加しないといけないということ、特に中学生の

保護者に重複している方が結構いらっしゃるというところからのス

タートでした。よろしいでしょうか。 

        （全委員承諾） 

 

委員全員承認（附議第３９号） 

 

附議第４０号 

   １２月補正予算について 

永尾課長補佐：資料に沿って説明。 

     歳入について、生涯学習課の方で今回、県の方からＳＡＧＡ２０２４

新しい大会に向けた市町準備経費補助金というものを受けれるよう

になった。そのため一般財源から県補助金の方に財源替えをするとい

う補正です。歳出について、白石体育施設管理費に補正を予定してい

る。この件については、社会体育館の電球が４箇所切れており、その

交換のための財源を補正させていただいている。電球自体高額ではな



4 
 

いが、足場を組んでの作業のため数箇所切れた時に補正をお願いして

交換している。 

北村教育長：生涯学習課関係で説明していただいたが、何か質問はありますか。 

堤 委員：国民スポーツ大会、全国障害者スポーツ大会のこの補助金というのは、

何に使いなさいという指示は。 

永尾課長補佐：内容的には、新しい大会に向けたということで、今回２０２４か

ら国民スポーツ大会という名称になることから、県の方がその新しい

大会に向けた事業ということで、参考とするための視察、広報、ＰＲ、

そういうものに使うということになっている。 

堤 委員：ということは、ある程度町に裁量があるということですか。 

永尾課長補佐：そうです。歳出の方では、既に一般財源を充てていましたが、そ

の部分に入れるような形になります。 

今福係長：資料により詳細説明。 

     学校ＩＣＴ教育推進費について、予算の組み換えを今回行っている。

理由として、町内小中学校に電子黒板を導入しているが全てが耐用年

数を経過しており、当初各校１、２台程度の購入により更新を計画し

ていた。全台リース契約での導入に変更し、大量導入によるスケール

メリットを生かした形態に変更し、今回購入からリースの方に組換え

を行う補正を計上している。 

本山係長：資料により詳細説明。 

     新設中学校施設整備費について、令和４年度より新設中学校の整備を

行うこととしている。そのために必要となる現在の中学校の建築物の

解体工事を前倒しして実施するもの。技術科棟、合併処理浄化槽及び

プールの解体を行うものであり、技術科棟、合併処理浄化槽を解体後、

特別支援教室棟を２階建てで増築する。プールについては、解体後駐

車場として利用することとしている。また、合併処理浄化槽解体に伴

い下水道への接続が必要となる。事業効果として、解体工事を前倒し

することにより、令和４年度当初から新設中学校整備がスムーズに行

え、工程的に余裕を持てる。そのため、弾力的な工程設定が可能とな

り、長期休暇中の集中的な施工など生徒たちの負担軽減が出来ると考

えている。 

 

委員全員承認（附議第４０号） 

 

附議第３７号 

   準要保護の認定について 
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   北村教育長：白石町教育委員会会議規則第１５条による秘密会議宣言。 

前田主査：資料に沿って詳細説明。（新規審査２件） 

        厳正なる審査の結果、認定：２件。 

 

委員全員承認（附議第３７号） 

 

５ その他 9：47～ 

 （１）問題行動月別報告（１０月分）について 

喜多指導主事：資料により詳細説明。 

不登校について、小学校、中学校でそれぞれ新規１名など状況の説明。

いじめについて、今月より様式の変更及び各校での取扱いの説明及び

いじめの状況を報告。 

   教育委員：不登校について、個別の状況を確認される。 

   北村教育長：報告様式等の変更の内容、経緯等補足説明。 

   教育委員：いじめの状況、学校での判断基準等を確認される。 

   梅木主任指導主事：今回の変更点について、基本的考え方、対応等の変更はな

く報告方法の変更であることの補足説明。 

        （全委員承諾） 

 

 （２）新設中学校新しい学校づくり準備委員会経過報告 

   本山係長：資料により詳細説明。 

        校名、制服、校章、通学用自転車、ＰＴＡの再編、学校指定備品、

学校経営構想、部活動等、準備委員会での協議内容経過など報告。 

   下平指導主事：部活動に係るアンケート結果について資料により詳細説明。 

        部活動参加の意向、開設希望の部活動、意義、問題点について、今

後の在り方等、調査結果に基づき傾向等説明。 

   教育委員：地域性により地域に指導者が十分にいらっしゃるなら、あえて学校

で抱えるのではなく地域で担ってもらう。子ども達のニーズに合っ

た部活動開設が必要などの発言。 

   北村教育長：多久市のスポーツピアでの中学生の参加等紹介。 

   教育委員：開設部活について、今後の段取りについては提示していただけるか

確認。生涯スポーツに繋がるような部活の選定、文化部の充実の希

望、障がいを持つ子ども達が小学校から引き続き中学校でも楽しめ

る検討を要請。制服について、材質、素材などを十分考慮した選定

を要請、通学用自転車についての確認。 

        （全委員承諾） 
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 （３）令和４年３月卒業見込者の第１回進路希望状況調査結果について 

   下平指導主事：資料により詳細説明。 

        １０月１日付け、調査結果が出され全日制の倍率１．１１倍、特別

選抜等について内容説明。 

        （全委員承諾） 

 

 （４）成人式について 

   渡部課長補佐：資料により詳細説明。 

        １月４日開催、新成人者に式典の役割をお願いする。式典について

は、新型コロナウイルス感染症対策として３密を避け、時間短縮、

来賓の方についても自粛をお願いし開催、会場には入れない方のた

めに YouTube で配信する等説明。 

   教育委員：新型コロナウイルス感染症の感染が拡大した場合の変更等について

確認。 

   渡部課長補佐：感染症対策を行い開催予定。 

        （全委員承諾） 

 

 （５）ゆうあい館南側農道の拡幅について 

   永尾課長補佐：資料により詳細説明。 

        有明海沿岸道路の福富ＩＣ開通に伴い、ゆうあい館への出入口にあ

たる、道路の幅員確保の計画について説明。 

        （全委員承諾） 

 

 （６）通学路合同点検結果について 

   川畑係長：資料により詳細説明。 

        千葉県八街市の事故を受けての点検を１０月に実施。点検箇所はこ

れまでも点検を行ったところが主で、国県道を中心としての点検の

結果を箇所ごとに説明。 

        （全委員承諾） 

 

 （７）１２月行事予定表 

   川畑係長：資料により説明、次回教育委員会の日程調整。 

        １２月５日、「白石町教育の明日を考える集会」 

        （全委員承諾） 
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 （８）その他 

  ・「白石町教育の明日を考える集会」について 

   永尾課長補佐：資料により詳細説明。 

        開催チラシ及び親子ふれあいサッカー教室の申込用紙をもとに講師

の経歴等説明。 

        （全委員承諾） 

    

  ・給食の食器について 

   野中係長：給食運営委員会でいただいた意見により検討した食器（実物）をも

とに、新給食センターでは、これまでのＰＥＮ食器から最強磁器の

食器を採用する計画であること等説明。 

   出雲課長：磁器の食器を採用する計画となった経緯を補足説明。 

   教育委員：磁器となることで、重量や運搬のためのケースの数など増加するこ

と、食器の大きさなど確認される。 

        （全委員承諾） 

 

  ・第１６回全国学校給食甲子園について 

   野中係長：白石中学校所属で給食センター栄養教諭が応募している。１２月４

日に行われる表彰式について紹介。また、１２月１日に応募した給

食の試食会のお知らせ。 

        （全委員承諾） 

 

６ 閉 会  11：13 

出雲課長 


